

DE
RÁPIDA
EVOLUCIÓN



WOVA7





WOVA7 es una marca de WÖHR QUIMICA desarrollada para competir en el segmento de los productos premium para el cuidado y la limpieza de vehículos.

WOVA7 integra una línea completa de productos tecnológicos de excelente relación precio/calidad.

Todos elaborados bajo normas de calidad y medioambientales, garantizando resultados esperados sin riesgos de uso.

WÖHR QUIMICA posee su propio laboratorio de investigación y desarrollo y un equipo comprometido y capacitado, que trabaja bajo Normas ISO 9001 y 14000.

WOVA7



wova7ar



wova7ar

www.wova7.com





100 LAVA COCHE FOAM



Es un producto concentrado apto para utilizar en foam lance de PH neutro con agregado de abrillantadores de polímeros y teflón para remover, realzar y aumentar el brillo de la carrocería. No daña pinturas, gomas, plásticos, ni los tratamientos de protección cerámicos. Antiadherente y antiestático. De abundante espuma y rendimiento óptimo. Biodegradable.



101 CERA PROTECCIÓN



Devuelve a las superficies pintadas el brillo y el color original dejando una película protectora suave al tacto y con una duración de hasta dos meses. Contiene cera natural de carnauba y cerámica con polímeros de teflón que evitan la adhesión de suciedad y con filtros UV para preservar la superficie de los rayos solares. Es transparente, hidrofóbica y anticorrosiva.



102 CERA AUTOBRILLO



Es para ser aplicada sobre la carrocería limpia, para el mantenimiento del brillo y la protección de pinturas, plásticos y gomas. Contiene polímeros de teflón y micropartículas de silicio que realzan el brillo del vehículo. Por su simplicidad de uso es ideal para uso particular, lavaderos al detalle y concesionarias; se logra una superficie resbaladiza y lubricada sin quedar pegajosa.



103 REMOVEDOR DE INSECTOS



Formulado para la remoción fácil y rápida de los residuos de insectos que se adhieren al vehículo, disolviendo los componentes de la suciedad pegada. Este producto remueve las proteínas y emulsiona las grasas de los restos de insectos, incluso aquellas más adheridas por efecto del sol o el paso del tiempo. Es apto también para la limpieza externa de radiadores.





104 RENOVADOR DE CAUCHO



Formulado con materias primas de primera calidad que permiten una renovación, hidratación y protección de cauchos, plásticos exteriores y gomas. Es repelente al agua para conservar por más tiempo la lubricidad de la goma. Penetra en la porosidad y actúa sobre las grietas del caucho, ofrece protección contra los agentes externos, evitando resequeidad y abrasión.



105 RENOVADOR INTERIORES



Producto de base acuosa, no tóxico ni combustible, que restaura y protege las superficies interiores, con brillo intenso y protección de los rayos solares. Recupera, humectando e hidratando materiales resacos por el paso del tiempo. Con silicona modificada que no empaña vidrios ni se adhieren polvos; mejora la transparencia de acrílicos y seca rápidamente.



106 LIMPIA CRISTALES



Limpia cristales para interiores y exteriores de uso sencillo. Remueve fácilmente la suciedad adherida sin dejar residuos y es de secado rápido. Contiene solventes verdes biodegradables y tensoactivos de baja espumación para que no queden vetas en el vehículo. En el sistema de limpiaparabrisas no afecta el circuito de bombeo, no reseca ni daña gomas ni plásticos.



107 LIMPIA MOTORES



Es concentrado para realizar una rápida y efectiva limpieza, eliminando la suciedad especialmente originada por grasas, aceites y otros derivados del petróleo. Producto de base acuosa que emulsiona muy bien las grasas duras sin alterar partes pintadas, gomas, plásticos ni aluminio. Apto para motores de vehículos, máquinas agrícolas, embarcaciones y motos.





108 LIMPIA LLANTAS



Es concentrado elaborado para remover los residuos de polvo de las pastillas de freno, manchas de aceite y otras suciedades originadas en rutas y calles. No es agresivo para las llantas. Devuelve el aspecto original a las llantas de aleación, hierro o acero. Usarlo siempre diluido en las recomendaciones indicadas en la etiqueta y aplicarlo con guantes.



109 LIMPIA TAPIZADOS



Elaborado para eliminar suciedades y manchas sobre tapizados de telas, vinilos y cueros. Sirve también para techos y parasoles. Para la formulación de este producto se seleccionaron los mejores materiales del mercado para lograr un producto libre de amoníaco, biodegradable, no tóxico y con un muy agradable aroma.



110 NUTRIDOR CUERO



La formulación de este producto fue pensada y diseñada exclusivamente para nutrir y recuperar cueros de asientos y partes automotrices. Producto que penetra en las membranas del cuero, hidratándolo y nutriéndolo; devolviéndole la elasticidad, lubricidad y flexibilidad para evitar cortes, roturas y manchas. No es grasoso ni se pega la tierra. Aroma a cuero.



111 ELIMINA OLORES



Sirve para neutralizar y controlar todo tipo de olores en el interior de los vehículos. Controla la carga bacteriana causante de los malos olores tales como el de cigarrillos, humedad, transpiración, restos de alimentos y otros olores propios del ambiente por degradación misma de materiales o por uso intensivo. Hecho con resinas naturales.





112 LAVA COCHES PROF.



Producto concentrado para el lavado de vehículos ideal para uso profesional. Es totalmente neutro, antiestático y rendidor; con agregado de compuestos de última tecnología para remover, realzar y aumentar el brillo de la carrocería. Apto para todo tipo de pinturas, adecuado para conservar los tratamientos de lustre y protección realizados a la pintura.



113 RENOVADOR DE CAUCHO PROF.



Formulado con materias primas de primera calidad que permiten una renovación hidratación y protección de cauchos y gomas. Producto de base acuosa gelificada libre de solventes, que aplicada sobre la goma otorga brillo y exalta el color negro. No se le pega la tierra. Es ideal para uso profesional de muy fácil aplicación y gran rendimiento.



114 APC LIMPIADOR MULTIP.



Desengrasa y limpia eficazmente la suciedad de plásticos, buches, llantas y motores. Es ideal para limpieza de las superficies interiores como techos, paneles, torpedo, alfombras, tapicería, vinilo e incluso cuero. Producto libre de amoníaco, contiene fosfatos biodegradables, no tóxico y con un muy agradable aroma.



115 LIMPIADOR DE MANOS



Es un limpiador natural de manos libre de cáusticos, no tiene abrasivos, es totalmente neutro y no contiene solventes derivados del petróleo. Es una loción amigable con la piel que contiene ingredientes naturales para acondicionar y proteger la piel. Limpia con o sin agua y puede eliminar grasa, aceite, suciedad incrustada, pintura, tinta, residuos de juntas y pegamentos.





116 RENOVADOR DE CAUCHO MATE



Permiten una renovación, hidratación y protección de cauchos, plásticos exteriores y gomas. Es repelente al agua y conserva por más tiempo la lubricidad de la goma. Penetra en la porosidad y actúa sobre las grietas del caucho, ofrece protección contra los agentes externos, evitando resequedad y abrasión. Terminación mate, no se adhiere la tierra.



200 al 205 AROMATIZANTES



Una línea de seis esencias importadas, especialmente elegidas a ciegas por perfumistas. Son “no convencionales” porque son aptas para pulverizar en ámbitos cerrados sin ocasionar ningún tipo de problema a las personas, incluso las más sensibles.



300 REPELENTE DE AGUA



Es un producto para impermeabilización de vidrios de superficies internas y externas como parabrisas, vidrios, cristales, ventanas y mamparas de baño. Forma un film invisible en los vidrios.



301 LIQUIDO ANTIEMPAÑANTE



Es de fácil aplicación para evitar que tanto las ventanillas de vidrio como las de plástico se empañen. Se puede aplicar en los vidrios internos de los vehículos, anteojos, espejos retrovisores, viseras de cascos, mascarar de soldar, buceo, espejos, vidrios y mamparas del hogar.



www.wova7.com

    [wova7](#)



¡Sé parte de la #comunidadchita!

**WÖHR**

Elaborado por WÖHR QUÍMICA
www.wohrquimica.com.ar